## 1年間ありがとうございました~1年部職員より~

担当	氏名	教科	メッセージ
学年 主任	がぬ ひろのり 高橋 宏徳	保体	今年度もたくさんの我慢を強いられましたが、そんな中でも、笑顔で学校生活を楽しんでいる様子をうれしく思いました。これからもたくさんの人から支えてもらいながら、笑顔を大切に自分の夢に向かって力強く進んでほしいと思います。毎日楽しいと思わせてくれた星凛学年に感謝します。来年度もぜひ一緒に!!中堅学年としての活躍も大いに期待しています。一年間、本当にありがとうございました。
副主任 101 担任	いずみのりひと泉で徳人	社会	振り返ってみるとあっという間の一年でした。中学校生活に慣れていくにつれて、どん どん成長していく星凛学年の姿を見ることができました。社会科の授業でのやりとり、学 級対抗のいろいろな行事、毎日の学級での何気ない生活・・・・全てが大切な思い出で す。来年度は中堅学年となります。三年生を支えて、よりよい曲中を築いていくことを期 待しています。一年間、本当にありがとうございました。
102 担任	小林さくら	美術 技術	進級おめでとうございます。星凛学年の皆さんとの一年間は、とても明るく楽しい毎日でした。一人一人がキラリと光る魅力を生かして学校生活に向かう姿をたくましく思います。フレッシュな笑顔や発想力に支えられて、私自身も成長できた一年でした。これから更に輝きを増して素敵な2年生になるのを楽しみにしています。ありがとうございました。
103 担任	<sup>すずき あずさ</sup> 鈴木 梓	音楽	星凛学年の皆さんの輝く笑顔がとっても魅力的でした。音楽の時間にはたくさん歌って、話して、頑張りましたね!どの人もどの声も個性的で、クラスごとのカラーが出ていました。教室での皆さんともまた違う弾けた姿を音楽室で見られたことも嬉しかったです。一年間のたくさんの思い出をありがとうございました。来年度の大大大活躍にも期待しています。
104 担任	からう なう 変素	理科	元気いっぱいの一年生の皆さんと過ごしたこの1年間は、本当に楽しいものでした。入学当初はまだあどけなさを残していた皆さん、この一年で心身共に大きく成長したな~と最近つくづく思います。まだまだ未知の部分を秘めた素晴らしい星凛学年の皆さんのこれからの成長がとても楽しみです。一年間、本当にありがとうございました。
105 担任	またやぶ じゅんや 北藪 順弥	理科	進級おめでとうございます!同じく曲中1年目の皆さんと、明るく楽しく過ごすことができました。日々笑いながら過ごせたのは、このメンバーだからこそだと思っています。 二年生ではさらに楽しく、皆さんがより星凛学年として輝ける年になることを期待しています。一年間本当にありがとうございました。
106 担任	ずずき まもる 鈴木 衛	保体	採用18年目にして、初めての1年生ということもあり緊張の毎日でした。 <b>素</b> 直な子供たちで <b>ズ</b> ルいこともせず、 <b>希</b> 望をもって頑張りました。 <b>ま</b> ずはやってみる精神で <b>物</b> を大切にし、 <b>ル</b> ールを守って生活できました。とても充実した一年間でした。ありがとうございました。
107 担任	伊藤 志保	数学	進級おめでとうございます。星凛学年の皆さんと出会い、学校生活や部活動を通して成長していく皆さんと共に過ごした一年間は、毎日が色鮮やかで充実した日々でした。星凛学年の皆さんは何事にも一生懸命で、仲間を思いやる温かさがあります。これからは中堅学年として、更に1人1人の良さを輝かせ、後輩をリードしてくれることを楽しみにしています。一年間、本当にありがとうございました。
108 担任	る。 福原 堅志	英語	4月の入学式。まだまだ幼さが残る星凛学年のみなさんでした。あれから早1年。心身 共に大きく成長した今の姿、とても頼もしく思います。楽しいこと、苦しいこと、この1 年間で学んだ全てが成長の証です。2年生でも輝き続ける星凛学年でありますように。一 年間ありがとうございました。
11組担任	かたなべ まりこ 渡邉 真理子	国語 美術	一年間お世話になりました。お子さんの成長ぶりに驚かされながら、充実した日々を過ご させていただきました。
12組 担任	かなべ なおこ 渡部 直子	美術	進級おめでとうございます。1年生らしい明るさと、6月の席替え頃から変化する中学生らしい表情、心身共に成長する皆さんと一緒に美術の授業ができてとても楽しかったです。また、教え子の子どもたちが入学してきて感慨深い一年となりました。ありがとうございました。
14組 担任	高橋貴大	保体	んを期待しています。一年間本当にありがとうございました。
学年 担任 	をき 必ら を 文子	英語	進級おめでとうございます。入学したときの不安な表情も、すっかり中学校生活にも慣れ頼もしい表情になり嬉しく思います。我慢することの多い1年でしたが、この経験が後に生かされることを祈っています。一年間ありがとうございました。またご縁があれば来年もよろしくお願いします。
学年 担任	こんの えっこ 今野 悦子	国語	明るい声かけやあいさつをしてくれる星凛学年の皆さんのおかげで楽しい毎日を過ごす ことができました。何事も一生懸命頑張れるよさをこれからも伸ばして、二年生でも頑 張ってほしいと思います。
学年 担任	<i>たかみ ひ</i> ご 高見 広子	社会	この一年で、素晴らしい成長をとげた星凛学年だったと思います。これからのがんばり も大いに期待しています。 一年間お世話になり、本当にありがとうございました。